

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Une alliance entre BIOPATH Laboratoires et BIOGROUP

Le Groupe de biologie médicale BIOPATH Laboratoires, leader indépendant des Hauts de France s'allie à BIOGROUP, situé en Hainaut Cambrésis afin de renforcer sa position Régionale.

Cette union, qui est le fruit d'une réflexion entamée depuis plusieurs années, prend la forme d'une fusion absorption de BIOGROUP dans BIOPATH Laboratoires à compter du 1^{er} Octobre 2017.

Une présence géographique sur un nouveau territoire de santé

Grâce à cette alliance entre les 2 groupes de biologie médicale, BIOPATH Laboratoires complète son maillage territorial à Valenciennes, Anzin, Aulnoye-Aymeries, Saint-Saulve et Maubeuge.

Déjà ancré sur le Littoral, l'Artois et la Picardie, le Groupe s'implante ainsi sur le territoire de santé du Hainaut Cambrésis, dispose de 39 sites de proximité, de 2 centres d'AMP (Saint-Martin-Boulogne et Saint-Saulve) et réalise ses analyses au sein de 10 plateaux techniques et plateaux d'urgences. Plus de **6000 patients vont être pris en charge par BIOPATH Laboratoires** quotidiennement.

Expertise et vision commune au service des patients

S'appuyant sur les forces et complémentarités des 2 entités, BIOPATH Laboratoires entend proposer à ses patients et partenaires de santé une **offre de soins de qualité et de proximité**. Pour cela, le Groupe mise sur le professionnalisme de ses équipes ainsi que sur l'innovation. Grâce aux équipements technologiques de dernière génération dont la biologie moléculaire intégrée en 2017, plus de 80% des résultats sont rendus le jour même.

Les biologistes associés, détenteurs du capital à 100% partagent une même philosophie et des valeurs communes avec pour axes principaux l'indépendance, la responsabilité, l'innovation et l'excellence.

Un rapprochement par étape

Le travail entre les 2 équipes va commencer dès à présent pour construire l'organisation opérationnelle de cette union : un changement d'identité pour BIOGROUP, l'accès à de nouvelles techniques et analyses, le partage de bonnes pratiques et synergies entre les 2 laboratoires. Le Groupe ainsi formé compte **539 collaborateurs**. Une réunion de présentation a eu lieu à Valenciennes le 13 octobre en présence des dirigeants.

« Nous accueillons cette nouvelle avec enthousiasme et sommes ravis d'accueillir les expertises des biologistes et collaborateurs de BIOGROUP » exprime Antoine Crinquette, Membre du Comité de Direction du Groupe, biologiste associé.

Contacts presse : Anne Charlotte BILLET, Responsable Communication : 07.84.40.79.78



À propos du Groupe BIOPATH Laboratoires :

BIOPATH Laboratoires est un laboratoire d'analyses médicales implanté dans la région Hauts de France. Ce laboratoire et sa filiale regroupent 39 sites de prélèvement de proximité, 10 plateaux techniques et plateaux d'urgence et 2 centres d'Assistance Médicale à la Procréation. BIOPATH Laboratoires utilise des équipements technologiques de dernière génération combinant qualité et rapidité dans les différents domaines de la **biologie médicale** : biochimie, hématologie, immunologie, microbiologie, génétique et Assistance Médicale à la Procréation. Nous mettons notre savoir-faire et notre expertise au **service des patients et des partenaires santé** (médecins, pharmaciens, infirmiers libéraux, maisons de retraite, médecin du travail, etc.).

Le Groupe BIOPATH Laboratoires en chiffres : 6000 patients pris en charge par jour, 39 sites, 539 collaborateurs, 58 millions de Chiffre d'Affaires annuel

Plus d'informations sur www.biopath.fr

